



**Jean-Pierre Nsame porte le Cameroun dans son cœur et aimerait défendre le vert-rouge-jaune au prochain mondial.**

L'attaquant camerounais totalise déjà 8 buts et 3 passes décisives cette saison (toutes compétitions confondues) avec les Young Boys de Berne.

Après un passage à vide en Italie la saison dernière (Venise, Serie A), le footballeur international camerounais a retrouvé ses sensations et ne rêve désormais que d'une seule chose : Jouer le mondial 2022.

**« Nous sommes des joueurs, nous avons tous cette compétition en tête et nous travaillons pour. Si j'ai l'opportunité de la faire, bien sûr que je la ferai. Mais ce n'est pas moi qui décide »,** a récemment déclaré Jean-Pierre Nsamé, dans les propos relayés par ParlonsFoot237.

Aujourd'hui, le joueur de 28 ans brûle d'envie de retourner dans la tanière. En 2020, Jean Pierre Nsame avait dit ne pas être prêt à jouer en sélection camerounaise pour la simple raison qu'il s'occupe de sa fille.

Très en forme, il venait juste d'être désigné meilleur joueur du championnat de Suisse pour la

deuxième année consécutive. L'attaquant, serial buteur des Young Boys de Berne déclinait alors les différentes convocations en équipe nationale.

A 3 mois du mondial, Jean-Pierre Nsamé multiplie des performances XXL, et se dit désormais disponible à défendre les couleurs nationales : **« Je n'ai jamais manqué de respect au Cameroun. Je suis Français et Camerounais. Des gens choisissent d'abord la France après le Cameroun. Moi j'ai choisi le Cameroun je n'étais encore personne »**, a confié Jean-Pierre Nsame dans un live Instagram avec nos confrères de La Tanière 237. **« Je n'ai aucun contact avec le staff actuel et aussi la direction de la fédération. Je me contente de faire mon travail sur le terrain. Si le sélectionneur juge que je mérite d'être sélectionné, alors, il va me convoquer »**, a-t-il ajouté

---